

LA RENCONTRE. Ardemment désirée par certains élus PS-EELV orléanais (*lire l'édition du 19 mai*), la rencontre avec des membres de la France Insoumise aura bien lieu. Les représentants des différents mouvements sont d'accord et doivent se voir dans les prochaines semaines pour parler des municipales 2020. Jean-Philippe Grand et le PS cherchent ainsi à poser les bases d'un grand rassemblement. « On ira, souffle un membre de LFI. Mais la gauche "rassemblée" à Orléans, on a vu (*Jean-Pierre Sueur, maire PS de 1989 à 2001*). C'était pas pire qu'aujourd'hui, pas génial non plus. » ■